

KABAR TERBARU

Silaturahmi dan Cooling System, Kapolres Lombok Utara Hadir di Kecamatan Pemenang

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 19, 2023 - 08:17



Lombok Utara NTB - Dalam rangka menciptakan kondusifitas wilayah, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K, M.Si. melaksanakan kunjungan, arahan dan silaturahmi ke Polsek Pemenang dalam rangka tatap muka dan cooling system menjelang pemilu 2024 di Polsek Pemenang. Sabtu 18/11/2023 .

Pada kesempatan tersebut Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K M.Si. menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dalam rangka menciptakan Harkamtibmas menjelang pemilu 2024.

Diketahui bahwa pemerintah berharap penyelenggaraan pemilu mendatang dapat berlangsung dengan aman lancar dan sukses. Gangguan -gangguan Kamtibmas harus bisa dihindari, oleh karena itu Polri melalui Ops Mantap Brata Rinjani 2023-2024 sudah berkomitmen untuk siap mengamankan pemilu mendatang.

Pengamanan dimaksud bukan hanya penindakan yang dilakukan tetapi lebih kepaसा upaya preventif dengan melakukan berbagai upaya termasuk kegiatan silaturahmi dan cooling System seperti saat ini.

“Silaturahmi seperti ini untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sehingga diharapkan dapat bersinergi dalam menghadirkan situasi aman ditengah masyarakat khususnya di Kecamatan Pemenang dan kabupaten lombok Utara pada umumnya,”ucap Didi

Dengan menghadirkan seluruh elemen masyarakat lanjut Didi, diharapkan dapat menyatukan pendapat dan memiliki komitmen bersama agar bagaimana pemilu mendatang masyarakat pemenang bisa melaksanan dengan lancar.

“Tugas keamanan secara umum tentu bukan tugas seseorang atau satu lembaga melainkan tugas dari seluruh elemen bangsa, dan situasi aman bukan hanya diinginkan atau diharapkan Polri saja tetapi kita semua butuh rasa aman dalam melakukan aktivitas,”jelasnya.

Untuk itu Kapolres dengan pangkat Ajun Komisaris Besar Polisi ini sangat berharap dukungan serta berbagai elemen terutama masyarakat agar mendorong terciptanya situasi Aman, nyaman serta kondusif di tengah masyarakat.

Hadir dalam kegiatan tersebut seluruh PJU Polres Lombok Utara, Kapolsek Pemenang Iptu Hadi Suprayitno S.sos., Muspika Sekecamatan Pemenang, Kepala Desa Se Kecamatan Pemenang, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh adat Kecamatan Pemenang serta Panwas dan PPK Kecamatan Pemenang. (Adb)